



NOTA DE PRENSA

ENGIE y Macquarie Asset Management acuerdan asociarse para llevar adelante la construcción del gasoducto de más de 700 kilómetros en la Península de Yucatán

- *Ejecutarán un proyecto histórico de transporte de Gas Natural, que duplicará la capacidad de transporte de Gas Natural para la Península de Yucatán con un gasoducto de más de 700 kilómetros que pasará por los estados de Chiapas, Tabasco, Campeche y Yucatán.*
- *Este proyecto se lleva a cabo bajo un contrato de 30 años con la Comisión Federal de Electricidad (CFE), que permite el transporte de Gas Natural a las plantas de ciclo combinado recién construidas por la CFE en la Península de Yucatán.*

Ciudad de México a 11 de julio del 2024. ENGIE, Grupo energético líder a nivel mundial, y un fondo de infraestructura no cotizado gestionado/administrado por Macquarie Asset Management, han firmado un acuerdo para asociarse, y llevar a cabo la ampliación del gasoducto Energía Mayakan que duplicará la capacidad de transporte de Gas Natural para la Península de Yucatán.

La firma de esta alianza estratégica entre ambas organizaciones fortalecerá la infraestructura energética en México, y brindará energía segura y asequible para las dos plantas de Ciclo Combinado que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) construye en la región.

Este es uno de los proyectos más importantes de Transporte de Gas Natural que se construirá en México para acelerar la Transición Energética, y que permitirá reducir la huella de carbono en hasta 7.4 millones de toneladas equivalentes de CO2 al año.

De acuerdo con Felisa Ros, Country Manager de ENGIE México: “La alianza de ENGIE con Macquarie Asset Management fortalecerá el compromiso de nuestra empresa para detonar el desarrollo de proyectos de infraestructura energética que impacten positivamente el desarrollo y bienestar de las regiones”, aseguró.



Esta obra detonará el desarrollo económico y la atracción de inversiones, en los 4 estados que conforman ese estratégico territorio que son Campeche, Chiapas, Tabasco y Yucatán.

"Reconocemos la importancia que tiene la inversión en infraestructura crítica para ayudar a satisfacer la creciente demanda de energía y, al mismo tiempo, reducir las emisiones de combustible en México", dijo Ernesto González, Managing Director de Macquarie Asset Management, y agregó: "Estamos orgullosos de asociarnos con ENGIE en el proyecto de expansión de Energía Mayakan y esperamos trabajar con ellos para abordar las necesidades de energía de la región."

Al finalizar su construcción, la ampliación del gasoducto Energía Mayakan podrá satisfacer de manera óptima la demanda actual de generación eléctrica de las plantas actuales y futuras de la CFE, y suministrará el Gas Natural requerido por la industria de la región para acompañar su crecimiento.

BofA Securities, Inc. ("BofA Securities") y Sumitomo Mitsui Banking Corporation ("SMBC") actuaron como asesores financieros de ENGIE en esta operación.

Rothschild & Co. actúo como asesor financiero de Macquarie Asset Management en esta operación.

Sobre ENGIE

ENGIE es una referencia mundial en energía y servicios bajos en carbono. Con sus ~ 97.000 empleados, clientes, socios y partes interesadas, el Grupo se esfuerza cada día por acelerar la transición hacia una economía neutra en carbono, mediante un menor consumo de energía y soluciones más respetuosas con el medio ambiente. Inspiriéndose en su declaración de objetivos, ENGIE concilia el rendimiento económico con un impacto positivo en las personas y el planeta, aprovechando sus negocios clave (gas, energías renovables, servicios) para ofrecer soluciones competitivas a sus clientes. Facturación en 2023: ~ 82.600 millones de euros. El Grupo cotiza en las Bolsas de París y Bruselas (ENGI) y está representado en los principales índices financieros (CAC 40, Euronext 100, FTSE Euro 100, MSCI Europe) y no financieros (DJSI World, Euronext Vigeo Eiris - Europe 120 / Francia 20, MSCI EMU ESG con selección, MSCI EUROPE ESG Universal Select, Stoxx Europe 600 ESG-X).

Sobre ENGIE México

Presentes desde hace más de 25 años, hemos promovido el acceso a energía segura y asequible para el desarrollo y bienestar de las y los mexicanos. Somos un importante comprador privado de gas natural y distribuidor de gas natural la República Mexicana. Estamos presentes en 21 estados de la República Mexicana ofreciendo una diversa matriz energética para el desarrollo integral del país en transporte y distribución de gas natural, generación renovable y térmica, comercialización de gas y electricidad. Nuestro enfoque social en ENGIE busca transformar de fondo la calidad de vida de las comunidades vecinas a nuestros proyectos energéticos, mediante iniciativas perdurables y sostenibles en el tiempo, impactando a casi de 300,000 personas beneficiadas.

Sobre Macquarie

Macquarie Asset Management es un gestor de activos global que pretende lograr un impacto positivo para todos. Instituciones, fondos de pensión, gobiernos e individuos han confiado aproximadamente US\$573 billones a nosotros para ser administrados e invertidos en activos a nivel global. Brindamos acceso a experiencia en inversiones especializada en un rango de capacidades, incluyendo soluciones en infraestructura, inversiones verdes, inmuebles, agricultura y activos naturales, financiamiento de activos, crédito privado, acciones, renta fija y multiactivos.

Macquarie Asset Management es parte de Macquarie Group, un grupo financiero diversificado que brinda a sus clientes servicios de gestión de activos, financiamiento, banca y soluciones de riesgo y capital en deuda, capital y commodities. Fundado en 1969, Macquarie Group emplea a más de 21,000 personas en 34 mercados y está listado en la Bolsa de Valores Australiana (Australian Securities Exchange).

Oficina Mérida MID Center

Pro. Paseo Montejo 371, Piso 5
Benito Juárez Norte, CP. 97119 Mérida, Yucatán



Todas las cifras son vigentes al 30 de septiembre de 2023, salvo indicación en contrario. Para mayor información, por favor visite Macquarie.com.

Con excepción de Macquarie Bank Limited ABN 46 008 583 542 ("Macquarie Bank"), ninguna de las entidades de Macquarie Group incluidas en este documento es una institución de depósito autorizada para los fines del Acta Bancaria de 1959 (Australia). Las obligaciones de estas otras entidades de Macquarie Group no representan depósitos ni otras obligaciones a cargo de Macquarie Bank. Macquarie Bank no garantiza ni de ninguna manera brinda certeza respecto a las obligaciones de estas otras entidades de Macquarie Group. Adicionalmente, en caso de que este documento se relacione a una inversión, (a) el inversionista está sujeto al riesgo de inversión incluyendo posibles retrasos en repago, pérdida de ganancias y pérdida del capital invertido, y (b) ni Macquarie Bank ni cualquier otra entidad de Macquarie Group garantizan una tasa de retorno particular ni el desempeño de la inversión en cuestión, ni tampoco garantizan el repago de capital con respecto de dicha inversión.

Contacto prensa:

Ampliación Energía Mayakan

Paulina Gómez
Gerente de Comunicación
karla.gomez@engie.com
Cel. (56) 51186575

Agencia de Relaciones Públicas

Adev Media Group
Vanessa De la Vega
vdelavega@adevmediagroup.com
Cel. (55) 1393.8310